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ПРЯМАЯ РЕЧЬ

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

   ПРЯМАЯ РЕЧЬ ЧЕГО ВЫ ЖДЕТЕ ОТ 2021 ГОДА?

¶ Зуфар Еникеев, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ КОНСТИТУЦИОННОГО 

СУДА БАШКИРИИ:

— Самое главное в наше время — чтобы все были 
живы и здоровы! Радует то, что российская вакцина 
против ковида закупается Венгрией, хотя страны-
члены Евросоюза осуждают ее за это. И это вселяет 
оптимизм на будущее и надежду, что наша страна с 
честью выйдет из политической и экономической 
изоляции, и наши граждане будут получать достой-
ную зарплату. Как сказано в притче о царе Соломоне: 
«И это пройдет». И не такие кризисы переживали.

Камиль Бузыкаев, ХУДОЖНИК-КАРИКАТУРИСТ:

— Честно говоря, особых надежд не возлагаю, но че-
ловеку свойственно верить. Я верю, что мы хотя бы 
будем жить как прежде, до ковида: без страха, с от-
крытыми границами. Почему-то вспомнил выраже-
ние: хочешь сделать человека счастливым — отними 
у него все, а потом верни. Может, мы начнем, нако-
нец, ценить жизнь, здоровье, свободу.

Альфред Аглетдинов, ДИРЕКТОР УФИМСКОГО 

ФИЛИАЛА «РОССИЙСКОЙ ГАЗЕТЫ»:

— Более сложного года, чем 2020, сложно предста-
вить. Он породил панику, увеличил смертность, не-
гативно ударил по доходам людей и экономике реги-
она. Черная затяжная полоса, очень надеюсь, с при-
ходом нового года начнет исчезать из нашей жизни, 
как и маски, антисептики, депрессия, разрушающая 
нас изнутри и снаружи. Мир в следующем году дол-
жен обязательно открыться, чтобы не погрузиться в 
мрачный хаос, апатию и отрицательную мотивацию.

Павел Качкаев, ДЕПУТАТ ГОСДУМЫ:

— Прежде всего, я жду, что мы наконец получим каче-
ственную вакцину от коронавируса и что хотя бы к вес-
не пандемия закончится. В целом по стране хотелось 
бы добиться роста экономики, чтобы сбылись прогно-
зы, которые дает Министерство экономики, чтобы ин-
фляция была минимальной, а доходы граждан стали 
реально расти. Что касается нашей республики, то я 
считаю, что мы неплохо завершаем 2020 год. Башки-
рия получила значительные суммы на реализацию на-
циональных проектов. Я надеюсь, что в 2021 году бу-
дут реализованы те объемы, которые были запланиро-
ваны. Еще хотелось бы, чтобы народы нашей респу-
блики продолжали жить мирно, как раньше.

Ирек Ялалов, СЕНАТОР:

— В 2021 году я жду улучшения жизни для каждого 
из наших граждан, что возможно в результате при-
нятых правительством Российской Федерации, реги-
ональными властями, всем нашим обществом мер: 
эпидемия коронавируса пойдет на спад, ведь никакая 
пандемия не может длиться вечно, и все постепенно 
начнут возвращаться к привычной жизни.

Ростислав Мурзагулов, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 

ПОПЕЧИТЕЛЬСКОГО СОВЕТА ФК «УФА»,  

ЧЛЕН ОБЩЕСТВЕННОЙ ПАЛАТЫ РФ:

— 2020 год пытался сделать всех нас злыми и обес-
силевшими, но мы держимся. Надеюсь, что в 2021 
появится свет в конце туннеля, и мы всей планетой 
займемся восстановлением всего, что разрушил ко-
вид. В первую очередь – надо восстановить надежду, 
доверие и сотрудничество между людьми, которые 
привыкли видеть друг в друге только угрозу. И все 
будет хорошо!

Вадим Габбасов, АДВОКАТ КОЛЛЕГИИ АДВОКАТОВ 

ARTLEX:

— Ситуация в мире, стране и республике в этом году 
отчетливо показала, что коронавирус — это новая ре-
альность, в которой нам всем нужно научится жить. 
Мои ожидания на предстоящий год связаны с тем, 
чтобы система государственных и муниципальных 
услуг населению в значительно большем объеме реа-
лизовала применение дистанционных технологий. 

Хочется верить, что такие анекдотичные, но правди-
вые примеры из 2020 года, как невозможность рас-
смотреть по существу простейшее дело в суде одной 
инстанции на протяжении всего календарно года, на-
всегда останутся в прошлом.

Олег Полстовалов, РУКОВОДИТЕЛЬ УПРАВЛЕНИЯ ПО 

ГОСУДАРСТВЕННОЙ ОХРАНЕ ОБЪЕКТОВ КУЛЬТУРНОГО 

НАСЛЕДИЯ РЕСПУБЛИКИ:

— Жду введения в эксплуатацию музейного ком-
плекса пещеры Шульган-Таш, наскальная живопись 
которой эпохи палеолита уникальна во всей северной 
части Евразии. Это культурное наследие мирового 
значения, продвижением номинационного досье ко-
торого под эгидой ЮНЕСКО занимается наше управ-
ление и его подведомственное учреждение. Как и все 
люди, жду нового года с немного наивной надеждой 
на лучшее, но с обоснованным сдержанным оптимиз-
мом, что все у нас получится. Родная республика пре-
одолеет пандемию и постпандемические трудности, 
а мы все осознаем, что для каждого из нас самое важ-
ное и ценное в жизни.

Руслан Валиев, ШЕФ-РЕДАКТОР РАДИОСТАНЦИИ  

«ЭХО МОСКВЫ В УФЕ»:

— От 2021 года я жду не только конца пандемии, но 
и вызванного этим роста экономики. Еще я жду ярких 
политических событий, связанных с выборами в 
уфимский горсовет и Госдуму России. Надеюсь на 
рост активности граждан и появление в парламенте 
новых политических сил.

Константин Толкачев, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ КУРУЛТАЯ 

БАШКИРИИ:

— Ожидания от 2021 года у меня, как, уверен, у мно-
гих, связаны с окончанием пандемии, восстановле-
нием экономики, возвращением в нормальный ритм 
жизни. Эта тема, несомненно, сохранит лидирующие 
позиции в стране и в мире. Одновременно предсто-
ящий год обещает стать богатым на значимые поли-
тические преобразования. В сентябре пройдут вы-
боры в Госдуму. Обновится корпус депутатов, пред-
ставляющих интересы нашей республики в нижней 
палате российского парламента.

Ильшат Байбурин, ХУДОЖНИК, ДИЗАЙНЕР:

— Я наивно жду, что люди станут добрее, а мир — 
мудрее. Уроки двадцатого года научат нас слышать 
природу и слушать ее. Жду любви и счастья.

Флюр Асадуллин, УПОЛНОМОЧЕННЫЙ ПО ЗАЩИТЕ 

ПРАВ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ БАШКИРИИ:

— Жду, чтобы можно было крепко жать руку другу 
при встрече, нежно обнимать и целовать своих близ-
ких и любимых, жарко спорить с коллегами, глядя им 
в лицо, а не на экран компьютера. Чтобы в нынешний 
маршрут «дом-работа-дом» резко вклинились теа-
тры, кино, бары, рестораны, фитнес клубы и тому по-
добное. Чтобы мы в 2021 году видели вокруг не маски, 
а лучезарные улыбки, и летом все поехали на море!

Артур Абдрахманов, ДИРЕКТОР И СОВЛАДЕЛЕЦ 

СТУДИИ «МУХА»:

— Так-то я, конечно, не жду чего-либо от Нового Го-
да, чего от него ждать, это же листки в календаре! Да 
и ни от кого ничего не жду, а просто стараюсь с лю-
бовью и благодарностью принимать то, что дает Все-
вышний. А он, в том числе, даст и 2021 год.

Тимур Уразметов, ЮРИСТ:

— Надеюсь, что 2021 год станет годом восстановле-
ния и возрождения, как в плане окончания пандемии, 
так и в экономическом и социальном аспектах. Хо-
чется, чтобы страницы СМИ и социальных сетей пе-
рестали напоминать сводки боевых потерь, и все 
смогли зажить, наконец, ранее привычной нормаль-
ной жизнью, которую мы не ценили. Но из произо-
шедшего нужно сделать верные выводы. Это позво-

лит нашей республике стать благополучной, сильной 
и эффективной, где будет соблюдаться закон и ра-
венство прав всех ее граждан.

Екатерина Телина, РУКОВОДИТЕЛЬ УФИМСКОГО  

PR-БЮРО:

— Уверена, 2021 год не будет для нас ни легким, ни 
светлым. Скорее всего, он станет еще более серьез-
ным испытанием, нежели уходящий 2020 год. Однако 
отчаянно хочется верить, что в будущем году эпиде-
мия все же канет в Лету, и мы снова обретем свободу 
передвижения и избавимся от страха за близких. По-
этому единственное пожелание для всех нас — из-
бежать потерь и не терять надежды на лучшее.

Ренат Хилажев, СОВЛАДЕЛЕЦ СЕТИ ХАЛЯЛЬНЫХ  

КАФЕ-СТОЛОВЫХ:

— От нового года ждем двух вещей. Первое — воз-
вращения горизонтов планирования хотя бы на год. 
До ковида планировали на два года вперед. Сейчас 
горизонт — неделя. Каждый день читаем новости и 
иногда два раза на дню вносим правки в недельный 
план. А второе, хотим улыбки фортуны на миллион 
долларов. Можно на два. Сейчас опыт, связи и здо-
ровье не защитят от разорения. Нужна удача. Очень.

Алексей Изотов, ДЕПУТАТ ГОСДУМЫ:

— Наконец-то заканчивается этот непростой висо-
косный год. Лично для меня он был очень сложным. 
Мои ожидания от 2021 года — окончание пандемии, 
восстановление мировой экономики и экономики 
страны, стабилизация на финансовых рынках, воз-
можность путешествовать без опасения за свое здо-
ровье и здоровье своих близких. Желаю всем терпе-
ния и здоровья!

Станислав Челнынцев, ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР 

РАДИОСТАНЦИИ BUSINESS FM УФА:

— 2021 год. Долгожданный новый год. Пандемия, 
вирус — все очень устали от этого, напряжение до-
стигло максимума. Хочется, чтобы в 2021 году мы все 
меньше болели, чтобы сняли ограничения. Надеюсь, 
что в 2021 году мы все будем общаться больше оф-
флайн. Я очень жду мероприятий, концертов, фору-
мов. Хочу, чтобы в 2021 году ушла озлобленность и 
напряжение в отношениях между людьми. От нового 
года мы всегда ждем волшебства, какого-то чуда, я 
очень надеюсь, что наше правительство повернется 
к бизнесу лицом. Мы стойко продержались в этом 
году, но многим отраслям нужна помощь, и я наде-
юсь, что совместными усилиями мы начнем восста-
навливаться в 2021 году.

Александр Веселов, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СОЮЗА 

ЭКОЛОГОВ БАШКИРИИ:

— Я ожидаю практических мер по улучшению эколо-
гической обстановки в регионе. Мне хотелось бы, 

чтобы власть развернулась лицом к общественным 
экологическим организациям для совместного фор-
мирования адекватной экологической политике в ре-
гионе. Также я жду решения проблемы регулирова-
ния обращения с опасными промышленными отхо-
дами. Кроме того, требуется продолжение диверси-
фикации реформы управления ТБО в плане создания 
инфраструктуры переработки отходов. И самое акту-
альное – нужно начать решать проблемы «Уфахим-
прома» и свалки в Черкассах.

Валериан Гагин, СОВЛАДЕЛЕЦ ЦЕНТРА СОВРЕМЕННОГО 

ИСКУССТВА «ОБЛАКА»:

— Планирую, желаю и жду — это совсем разные со-
стояния. О планах говорить скучно, о желаниях — не 
всегда уместно, а иногда — неудобно. Говорить об 
ожиданиях можно безнаказанно. Я жду нового: я 
жду, что я еще лучше буду адаптироваться к новому. 
Нам посчастливилось жить в эпоху перемен: мы за-
стали смену политических строев и экономических 
укладов. Мы были свидетелями появления способов 
коммуникаций, новых ценностей. Мы живем внутри 
новых угроз — пандемия страшна не только смер-
тью, но и изменением модели поведения человека. Я 
жду нового, и жду, что все мы научимся быстро адап-
тироваться к стремительным изменениям. И мечтаю, 
чтобы все мои друзья были в гармонии с собой. Хо-
рошего Нового года, и пусть он пройдет не только в 
«зумме»!

Анатолий Горячев, ДЕПУТАТ ГОРСОВЕТА УФЫ:

— То, как сложится наступающий год, зависит толь-
ко от нашей целеустремленности, инициативы, жела-
ния ставить задачи и реализовывать их. Главной на-
шей целью в непростом 2020 году было сохранение 
здоровья граждан, экономики, обеспечение стабиль-
ности на рынке труда и поддержание малого и сред-
него бизнеса. В 2021 году будем продолжать рабо-
тать в этом направлении.

Ильдар Мухаметдинов, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 

НАБЛЮДАТЕЛЬНОГО СОВЕТА ПРОМТРАНСБАНКА:

— Хотел бы, чтобы новый год унес с собой некоторые 
прошлогодние подарки Деда Мороза, чтобы в 2021 
году мы перестали видеть в других людях источник 
опасности, чтобы могли без лишних сомнений, с от-
крытым лицом и спокойной душой навещать своих 
родителей, бабушек и дедушек, встречаться с друзь-
ями, путешествовать. Верю, что скоро оживут наши 
любимые магазины, кафе, театры, с наших улиц уй-
дут безработица и уныние. Надеюсь, что мы наконец-
то начнем трудиться в полную силу, зарабатывать, 
дарить друг другу внимание и подарки, что в конце 
2021 года мужчины сами смогут стать основательны-
ми щедрыми Дедами Морозами, а женщины — уве-
ренными в своем будущем ласковыми Снегурочками.
ПОДГОТОВИЛА МАЙЯ ИВАНОВА
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